

Kein METRO GROUP Marathon Düsseldorf mehr für Handbiker oder warum die Handbike-Trophy Organisation diesmal dem Handbikesport schadet?

Der Pressemitteilung von Herrn Winschermann, Renndirektor des METRO GROUP Marathon Düsseldorf, ist zu entnehmen das künftig eine Teilnahme der Handbiker beim METRO GROUP Marathon Düsseldorf nicht mehr möglich sein wird.

3 Hauptgründe wurden damit verbunden:

1. Die Streichung des METRO GROUP Marathon Düsseldorf aus der Rennserie „Handbike-Trophy“
2. Die dadurch resultierenden Abnahme der Teilnehmerzahl von Handbikern
3. Der wiederum daraus resultierende hohe Aufwand bei geringer Teilnehmerzahl

Wir, das TetraTeam, können nicht nachvollziehen, warum der METRO GROUP Marathon Düsseldorf aus dem Rennkalender der „Handbike Trophy“ gestrichen wurde. Die Gründe von Herrn Winschermann sind nachvollziehbar und gerade deshalb appellieren wir an die Organisatoren der „Handbike-Trophy“, den METRO GROUP Marathon Düsseldorf wieder in den Rennkalender aufzunehmen bzw. mit der Organisation des METRO GROUP Marathon Düsseldorf in Kontakt zu treten.

In Zeiten rückläufiger Angebote für Handbiker bei City-Marathons darf dem Gros der Handbiker hier nicht ein weiteres Angebot verloren gehen, zumal mit nur 4 Rennen, davon 2 an einem Wochenende, in 2014 bei der Handbike-Trophy der Begriff „Rennserie“ fast nicht mehr zutreffend ist.

Zitat der Handbike-Trophy:

„Ziel dieser Rennserie ist es, den Handbikesport in die großen Citymarathons zu integrieren und durch die enorme Zuschauer und Medienpräsenz den Bekanntheitsgrad zu steigern. Ganz wichtig ist hierbei der Breitensport. Gerade bei Großveranstaltungen soll schließlich der "Spaßfaktor" nicht zu kurz kommen. Letztlich soll jedem Rollstuhlfahrer die Chance aufgezeigt werden, dass er einen attraktiven Wettkampfsport vor großer Kulisse ausüben kann. Dies ist gerade für Frischverletzte in der Rehabilitation sehr wichtig. Und womöglich lässt sich ja der eine oder andere auf diesem Weg vom "Handbike-Virus" infizieren.“

Sicherlich, es gilt auch zu danken, für den unermüdlichen und ehrenamtlichen Einsatz der HT-Orga und das die Handbike-Trophy überhaupt ins Leben gerufen wurde, dennoch sind wir der Meinung den METRO GROUP Marathon Düsseldorf aus der Rennserie zu streichen ein Fehler war.

Der METRO GROUP Marathon Düsseldorf ist immer hervorragend organisiert und Handbiker sind stets gern gesehene Teilnehmer bei den Zuschauern, als auch bei den Organisatoren.

Gerade deshalb muss es einen „ METRO GROUP Marathon Düsseldorf 2015“ für Handbiker geben.

Wir, das TetraTeam, werden 2015 mit zahlreichen Startern beim METRO GROUP Marathon Düsseldorf unsere Unterstützung unter Beweis stellen.

Das TetraTeam

Anschrift:

Das-TetraTeam
Brunnenstr. 15
D-86441
Zusmarshausen

Kommunikation:

Tel.: 08291-169393 (J. Winkler)
Tel.: 06201-602676 (B. Jost)
E-Mail juer.winkler@googlemail.com
URL: www.Das-TetraTeam.de

Abt. Leitung:

Jürgen Winkler
Bernd Jost

Bankverbindung:

Raiffeisenbank Augsburger West eG
BLZ: 72069274
Kto-Nr. 400002518
Kto-Inhaber: TSV Zusmarshausen